



Marathon des Akkordeonorchesters

Einer besonderen Herausforderung hat sich das Akkordeonorchester Unterpfaffenhofen (AOU) im Rahmen der Brucker Kulturnacht gestellt. Die Musiker absolvierten im Landratsamt ein Mammutprogramm und spielten von 19 bis 24 Uhr nonstop durch. Unter dem Titel „Faszination Akkordeon – von klassisch bis modern“ präsentierte das AOÜ eine Mitteilungs zufolge ein buntes Programm, das beim

Publikum sehr gut ankam. Weil Dirigent Marko Sevarlic aufgrund seiner Professorentätigkeit im spanischen San Sebastian verhindert war, hat Dragana Gajic als Gastdirigentin das Orchester vorbereitet und dabei großen Wert auf Musikalität und Freude an der Musik gelegt. Das Publikum in der durchgehend gut besuchten Lobby des Landratsamtes war vom Auftritt des Orchesters begeistert.

Marko 18.07.2024